



En el acto en conmemoración del Día Internacional de la Biodiversidad

El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua resalta el papel de las entidades locales en la conservación y protección de la biodiversidad en España

- Durante el evento, presidido por Josep Puxeu y por el presidente de la FEMP, Pedro Castro, se ha leído un Manifiesto que compromete a las entidades locales con la preservación de la biodiversidad.
- Josep Puxeu ha incidido en la importancia del trabajo conjunto entre el MARM y la FEMP en esta materia, de gran peso para España que posee uno de los mayores patrimonios naturales de Europa.

21 de mayo de 2010. El secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, y el presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), Pedro Castro, han presidido este viernes el acto en conmemoración del Día Internacional de la Biodiversidad (que se celebra oficialmente el 22 de mayo), organizado por la FEMP en colaboración con el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM).

Josep Puxeu ha destacado el papel de la Red de Gobiernos Locales + Biodiversidad de la FEMP en la defensa de las especies animales y vegetales en su medio ambiente. En este sentido, ha recalcado el desarrollo de proyectos de conservación e incremento de la biodiversidad y de educación de los ciudadanos realizados por las 215 entidades locales integradas en las Red.

De este modo, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua ha resaltado que la pérdida de biodiversidad no conoce límites administrativos, por lo que la protección y conservación es tarea de todos, y ha enfatizado la utilidad del trabajo en red, en el que



administraciones, empresas, organizaciones no gubernamentales y ciudadanos puedan actuar de manera rápida y eficaz.

Asimismo, ha incidido en la importancia del trabajo conjunto entre el MARM y la FEMP en esta materia, que gana aún más peso en un país como España que posee uno de los mayores patrimonios naturales de Europa.

No obstante, Josep Puxeu ha resaltado que, de forma paralela, el MARM está llevando a cabo otras políticas y actuaciones eficaces en defensa de la biodiversidad. Así, ha puesto el acento en el "Programa de Caminos e Itinerarios Naturales y Vías Verdes", cuyo objetivo es dar un uso alternativo a aquellas infraestructuras (vías pecuarias, líneas de ferrocarril, carreteras abandonadas o caminos "históricos") que han caído en desuso, para el disfrute de los ciudadanos.

También ha acentuado las acciones del MARM en sensibilización y participación ciudadana, fundamentales para la prevención y la conservación, entre las que destacan el programa de voluntariado en ríos, los seminarios sobre voluntariado para la conservación de la biodiversidad y los programas dirigidos a la educación ambiental en los colegios (como el Premio BIO+2010).

Tras las intervenciones del Secretario de Estado de Medio Rural y Agua y del Presidente de la FEMP, la presidenta de la Red de Gobiernos Locales + Biodiversidad 2010 y de la Diputación de Guadalajara, María Antonia Pérez, ha leído el Manifiesto que compromete a las entidades locales en la preservación de la diversidad biológica.

Este compromiso de las entidades locales se ha desarrollado a lo largo de la mañana en otras entidades locales pertenecientes a la Red. En el acto se ha repartido un catálogo con los proyectos desarrollados por las entidades locales de conservación, hábitats, fauna, flora, etc.